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上影永华·海上国际影城
全国连锁服务热线：400-622-2046www.pic2046.com

莘庄海上国际影城一周岁啦！
影城一周岁 惊喜多又多

10、20、30元看大片 看好片、享健身 晒票根、赢饰品

! ! ! ! !影城一周岁"惊喜接二连三#

活动时间$!"#!$%$&'%$&(

! 每周一：!"元看片，经典影片
大回顾；（指定影片及场次）

! 每周二：#"元看片，经典动画
大回顾；（指定影片及场次）

! 每周三：$"元看片，进口大片
看不停；（指定影片及场次）

! 周一至周三专享卖品优惠：购
买冰咖啡饮料第二杯半价。

%周年倾情回馈"晒 %$&( 票根"赢

精美吊坠&

活动时间$!)&!$%$&'%$&(

活动内容$ 只要您晒出 #"!!年 %

月 !&日莘庄海上国际影城开业当天的
影片票根，并在票根背后签名、写上个
人联系方式放入影院抽奖箱，即有机会
赢取“金伯利钻石”精美吊坠。

备注$抽奖过程及中奖名单将于 %

月 !'日在影院官方微博上公布。
%看精彩大片"享受免费健身&

活动时间$!"&!$%$&'!"&!$($*&

观众凭影院任意一部影片的票根可
在威尔士健身会所免费体验 $天任意形

式健身活动；影院会员凭票根可免费体
验 (天任意形式健身活动。!体验时间为
观影票根的次日起算"逾期作废#

%影院常规活动&

周二全天半价；周三 !&)#"场次仅售
#"元；影城会员卡优惠办理中，现仅需充
值 %""元即可享全年购票半价优惠，每
周四会员日还可独享 *"元特价哦！

! !地处沪闵路、莘建路交界的海上国际
影城莘庄店，南来北往位置优越，轨道交
通一号线、五号线均可抵达，同时坐拥二
十余条公交线路的交通便利。

莘庄海上国际影城由上影依普亚影
城开发管理有限公司建造管理，邀请北美
知名设计师进行整体影院设计，按照超五
星级标准建造。影院共有 &个放映厅，其
中最大放映厅可容纳近 $""人，所有影厅
均能实现高增益金属巨幕 $+效果，满足
立体观影的极致体验；电影厅内超宽无遮
拦排距，任何一个座位的视角都能达到最
佳观影效果。同时，还引进国外一流放映

设备和高保真数字音响还原系统，确保每
部影片在视听上达到最佳效果，使得每位
观众真正享受豪华影音饕餮。
除了一流的硬件之外，莘庄海上国际

影城以贴心的贵宾式服务，迎接每一位观
众。影城的卖品部准备了美国进口爆米花
和各色饮料小食，同时，申请本影城推出
的最新会员卡可在 ,-.各连锁影院及海
上国际影城全国连锁影院通用，持卡会员
可享受购票折扣、限时特惠、积分换礼、生
日赠票、定期抽奖等一系列会员独享的优

惠和服务。还为会员开通多种更便捷时尚
的购票方式：/-,专柜通道、电话购票、网
上购票、01,购票等。

莘庄海上国际影城还有更多专属体
验等着您，您可以在这里举办个人专属
的生日派对、求婚典礼，总之，只有你想
不到，没有我们做不到。在这里，我们将
会为每一位光临的顾客提供最优质、最
周到、最超值的服务。心动不如行动，赶
快来莘庄海上国际影城，享受美妙的电影
之旅吧。

海上明星：莘庄海上国际影城

“莘庄海上国际”周年庆活动

地址$沪闵路 %)((号凯德龙之梦四楼

热线$)!&'%+(()&*('**,(---!

网站$...$/01!)+%$123

微博$455/677.8092$1237:4;</01

! ! ! !北京某动画公司要拍三部动画片" 其片名

和内容梗概分别与皮克斯 !""#年出品的动画

片$瓦力%以及知名网络游戏$使命召唤%$国王

刺客%高度雷同& 如此明显的创意抄袭"甚至连

改片名这样的遮羞布都懒得用的项目" 居然一

路过关斩将" 最终堂而皇之地被广电总局电影

局列为备案'立项公示的对象挂到了其官网上&

该消息经网友微博转发后"引来一片哗然&

那么" 被网友称为史上最山寨创意的动画片项

目为何能够顺利过审( 广电总局的相关工作人

员给出的答案是"在广电总局电影局备案'立项

的影片只有要求报批备案的作品不能与以往的

国产片重名"但对国外影片的中文翻译"目前并

无不可重名的相关规定&另外"目前影片的备案

已可通过部分省市进行属地备案" 这三部动画

片并非直接通过总局备案" 而是在北京市广播

电影电视局进行报批备案&

广电总局给出的答复是逻辑通顺' 条理清

晰的"但却无法回答一个核心问题)如此明显到

连普通观众都能察觉的抄袭" 为何能走到立项

公示的阶段(

像$瓦力%这样的好莱坞动画经典作品"并且

还作为分账大片引进国内放映" 仅仅 $年而已"

作为从事电影工作的官员难道丝毫没有记忆吗(

另外"只要稍做有心人"就可发现"三部电影的故

事梗概居然都是从百度百科上抄来的& 但显然"

在审查的各个环节中"没有这样的有心人&

中国的电视动画片近年来屡屡被国内观众

指责抄袭国外动画片" 甚至连某国的高官都加

入到公开批评者行列中" 其言论被各国媒体广

为报道& 作为掌控影视作品能否立项的广电总

局相关审批官员" 对此类创意抄袭行为却频频

放行"这不禁要让人质疑"究竟是工作责任心缺

失还是专业业务素养不足(

当记者即将完稿之际" 又去广电总局的官

网上看了一眼" 发现那三部电影的立项已经悄

悄消失在公示名单中&及时改正错误应该表扬"

但是改正之余是否也该对全国媒体和关心此事

的百姓给个说法呢(拿出直面问题"敢于认错的

勇气"并在未来工作中加以改进"才是大家共同

的希望& 我想"此时沉默并非是金& 罗震光
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2012版《牡丹亭》受昆曲前辈点评后
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" 史依弘近影 胡晓芒 摄
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! ! ! !昨天2本报等几家媒体刊出著名昆
曲表演艺术家蔡正仁和张静娴对史依
弘、张军主演的昆曲《牡丹亭》提出批
评意见的文章后，该剧主演史依弘对
老艺术家及网友的批评作出了回应。
同时2主持人曹可凡的“可凡倾听”新浪
认证微博发文力挺《牡丹亭》。该微博
立即引来网友的一片议论声。

“我们态度很严谨”
史依弘在接受采访时表示2老艺术

家们的批评是对自己的关心，同时也
表示“从昆曲本身来讲我是尽力了。”
“我们的态度都是很严谨的，并没有拿
昆曲戏耍。”史依弘认为，昆曲是个好
东西，所有的戏曲演员都应该来学。而
就她自己而言，从演程派名剧《锁麟
囊》到这次演昆曲《牡丹亭》，“我是在
走一条我自己理想中的路，每一次尝
试对我自身都是一次提高。”史依弘表
示2以后在自己排的戏中就可能会用到
昆曲的东西。至于说这次《牡丹亭》中
的表演和演唱像不像昆曲，史依弘表
示2萝卜青菜各有所爱，“人家说我不像
昆曲，我也没办法。”“要像华文漪那样
唱，我也做不到啊，我今天唱就是史依
弘在唱昆曲。”

“出牌”没有按规矩
对于整出戏的舞美、灯光、服装等

包装2史依弘说自己的确也听到不少不
同的意见，“不过既然请了这个团队，
就要相信人家、给人家发挥的余地。”
她表示，虽然对于灯光和大圈环的确

有比较多的意见，但总的来讲“大部分
人还能接受，不觉得我们不像昆曲、不
像传统戏。”而这一版的《牡丹亭》在史
依弘看来属于“没有按规矩出牌，虽然
还是个传统的戏，但给了它一个美丽
时尚的外衣，所以就有争议了。”对于
网上的热议和批评声，史依弘说：“我
觉得很好啊，如果戏曲能被社会关注，
那是求之不得的事。”她说自己不久又
会在逸夫舞台上演传统的京剧《四郎

探母》，“继续回去唱传统戏，一点争议
也不会有，也不会有人关注你，不会成
为社会中的人关心的事，你自己自娱
自乐好了。”

两条微博掀风波
在史依弘回应批评声的同时，沪

上主持人曹可凡的“可凡倾听”官方认
证微博两条力挺《牡丹亭》的微博引起
网友的关注。前一条赞扬《牡丹亭》的
创新尝试引起网友的评论并不多，但
后一条“‘牡丹亭’并非哪家专利，各人
有各人演法，哪怕‘昆味不正’，又如
何？！既是创新，就应允许多种尝试，哪
怕失败亦无妨。前辈更应以宽容心态
对待，而不是充当指手画脚的‘恶婆
婆’，自己固守一方，也不让他人前进
半步。”似乎有所针对的微博则引发网
友的不少议论，特别是“恶婆婆”一词
令不少网友不满。

有网友评论道：“小一辈的出了纰
漏，有老一辈的说他们，是他们的福
气。走到歪路子上去了，并不是前进。
如果小一辈的走到歪路子上去了，老
一辈的说，走得好啊走得好，接着走，
恭喜你进步了，小的总有一天会怨恨
老的！”“我算知道为啥戏曲走进今天
这个怪圈子了，不是没有明白人，只是
明白人都被逼着装糊涂罢了，这才说
了几句啥啊，就恶婆婆大帽子压过来
了。”“就算是创新2前辈也能提提意见、
说说看法吧。批评指正总可以吧。这事
儿总算前辈还能说说吧2要是只是我们
昆迷说2更要被您们嗤之以鼻了。”也有
支持者认为：“能引起争论是好事，谁
也先别那么早下结论，再糟糕再不入
眼，只要有人愿意花钱去看，有票房，
就说明有其价值。”本报记者 王剑虹


